



Desatender a sin papeles puede elevar la tisis

SEVILLA. Expertos de Neumosur, sociedad que reúne a los neumólogos y cirujanos torácicos del sur de España, advirtieron ayer de que la retirada de la tarjeta sanitaria a los inmigrantes sin papeles en algunas comunidades puede tener efectos «muy indeseables» sobre el control de la tuberculosis (tisis) en el país. Para esta sociedad médica, resulta «estrictamente necesario para el control de esta enfermedad» que se garantice la atención de la población inmigrante irregular en los servicios y unidades médico-quirúrgica de respiratorio de todos los hospitales españoles. Aunque aplaudió la decisión de las comunidades que, como Andalucía han decidido mantener la cobertura pública sanitaria de la población inmigrante irregular, Neumosur señaló que todas las regiones españolas «estarán más desprotegidas mientras haya algunas que sí apliquen el decreto del Gobierno».